



みんなで声をあげよう

# 軍備拡大よりも 国民の生活を第一に！

## 大軍拡・大増税はやめろ！

岸田政権は、国民の意見も聞かず、国会審議もすっ飛ばし、昨年末に「安保関連3文書」を閣議決定しました。それは「専守防衛」の国是を捨て去り、「敵基地攻撃能力」を勝手に保有し、南西諸島を中心に全国にミサイル配置強行。米国の要請に応じて、平和憲法の精神を大きく踏み外しました。

その予算は5年間で43兆円。現在の2倍化。財源として私たちから搾り取る増税メニューは、サラリーマン増税です。「扶養」、「配偶者」、「生命保険」の3控除の見直しや通勤手当への課税で年間47万円。さらに、生活保護や給付型奨学金への課税まで検討しています。物価高で苦しんでいる国民に対して血も涙もありません。



◆とき **8月19日(土)**  
(小雨決行)

- ・16:30~17:10 集会 水戸駅北口
- ・17:10~17:20 移動 宮下銀座入口
- ・17:20~18:00 デモ 南町自由広場 流れ解散



\*コロナと暑さの対策を万全にしてください

**戦争法の廃止を求める茨城県民連絡会**

- ・連絡先 水戸市太町3-1-24 (はばたきビル)
- ・代表 田中重博 (茨城大学名誉教授)
- ・事務局 木村泉 (茨城平和委員会) 090-9821-0434

